Estudiantes de la Universidad Intercultural resguardan sitio arqueológico de Tamtoc

Alrededor de tres mil visitantes acudieron al lugar para participar en los rituales del equinoccio.

Plano Informativo | 06/04/2016 | 13:00



San Luis Potosí, S.L.P. - Durante las actividades del Equinoccio de Primavera que se llevaron a cabo el pasado 21 de marzo, acudieron cerca de tres mil personas para participar en los rituales y así cargarse de energía y conocer los vestigios arqueológicos del sitio arqueológico Tamtoc, cuyas estructuras y montículos fueron resguardadas por estudiantes de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí (UICSLP) campus Tamuín.

El director del campus Tamuín de la UICSLP, Edgar Negrete Nava, declaró que "se logró mantener en control a los turistas y personas que participaron, ya que se distribuyeron los alumnos en lugares estratégicos para resguardar las estructuras", pues el personal administrativo se encargó de supervisar que los alumnos cumplieran con sus funciones para mantener el orden y que los visitantes respetaran la normatividad del sitio durante los rituales que se realizaron.

Negrete Nava dijo que, además, la Universidad Intercultural participó con la colocación de una pareja de huastecos gigantes, que fueron elaborados por el personal administrativo, en trabajos que les llevó unas dos semanas aproximadamente; los gigantes huastecos se colocaron en el acceso al sitio, para dar la bienvenida a los visitantes.

Este trabajo escultórico, además de dar buena imagen y llamar la atención, cosechó buenos comentarios para la UICSLP por su interés en promover nuestras riquezas naturales e históricas y la diversidad cultural; gran cantidad de turistas se tomaron fotografías con los gigantes huastecos para difundirlas en sus redes sociales.